
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

名誉会員　望月　義弘様

米山奨学生　ソリマン・ゼアド様

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲さん

一年間会長を務めさせていただくことになりま

した。平尾前会長に続いて、幹事の経験をして

いない会長でございますが、平尾会長が「それ

でも出来る」という実例を示してくださったの

で、横山幹事との二人三脚で、頑張って完走し

たいと思います。至らぬ事が多々あると思いま

すが、皆様の温かい心に甘えて、お許しいただ

きたいと思います。横山幹事からは「川辺さん、
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例会の会長挨拶と９０周年記念事業さえしっか

りやってくれれば、後は任せてください」との

心強い励ましをいただいておりますので、私も

安心して、大船に乗ったつもりで、会長職を務

めさせていただきたいと思います。昨日のＳＢ

Ｓの「サンデーモーニング」にソフトバンクの

孫会長が出演し「これから凄い時代が来る」と

吠えていました。かつて、自転車が自動車に変

わった変化なんてもんじゃありません！その数

百倍、数千倍の情報力の強化による変化です

と。確かにＡＩ（人工知能）は、我々の社会や

思考や行動様式を大きく変える可能性がありま

す。ロータリーの活動も無縁ではありません。

１００年周年を前にした９０周年という大事な

期でございます。１００周年の１０年後、どの

ような世界になっているか想像も出来ません

が、明日のロータリーに繋がる、確実な道筋が

付けられるよう、老体に鞭打って頑張りますの

で、皆様の御協力を宜しくお願いします。

◦本年度を迎えての激励の言葉・乾杯◦

パストガバナー　牧田　静二さん

今年度は当クラブにとって大

切な１年となります。静岡ロー

タリークラブは１９３４年６

月に創立総会を開きスタート

しました。来年の６月２４日が来ると当クラブ

は創立９０年を迎えることになります。私は今

年●●才の誕生日を迎えますが、この９０年と

いうのは波乱にとんだ起伏の多い時代で戦前、

戦中、戦後、その間１０年お休みしている時が

ありますが、その間、我々の先輩たちは難しい

時代の中をクラブを守ってくれて今日に至って

います。我々も先輩たちの偉業を継いでこれか

ら１００年に向かって頑張りましょう。川辺年

度の前途を祝して乾杯したいと思います。ご唱

和下さい。乾杯！！

◦直前会長・前幹事への記念品贈呈およびご挨拶◦

直前会長　平尾　清さん

超大口でスマイルさせていた

だきました。１年間ありがと

うございました。

直前幹事　番匠　俊行さん

皆さんのおかげでなんとか役

目を全う出ました。支店長と

いう立場で良い経験をさせて

頂きましたが、サラリーマン

支店長の皆様、ぜひ役目のお話がありましたら

お断りせずに引き受けて頂ければと思います。

１年ありがとうございました。

◦ ◦
グランディエール・ブケトーカイのスタッフ

への記念品贈呈と御礼

ブケトーカイ宴会営業部営業課　貫　浩規様

今年度も引き続き頑張ってまいりますので、よ

ろしくお願い致します。



◦新  会  員  紹  介◦

興梠　一喜さん
（こおろぎ かずよし）
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皆さんこんにちは。４月いっぴより熊本支店か

ら異動してまいりました興梠一喜と申します。

静岡は初めてなんですが、静岡は人がとても優

しいと感じております。前任地では熊本ロータ

リーに在籍しておりまして、この度伝統と格式

のある静岡ロータリークラブに入会させていた

だき、ありがとうございます。

坂本　眞司さん
（さかもと しんじ）
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皆さんこんにちは。４月よりこの静岡に来させ

ていただき、本日この会に入会させて頂きまし

た。去年まで金融機関の営業活動を中心にやっ

て来ましたけれども、この静岡の方も時々来る

こともありました。本日はありがとうございま

した。

岡田　敬太さん
（おかだ けいた）
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皆さんこんにちは。富士フイルムの岡田でござ

います。是非ともよろしくお願い致します。

香本　創児さん
（こうもと そうじ）

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●



皆さんこんにちは。先ほど小林さんからご案内

あった通り前任の荻野が非常に短い期間でした

が、大きな組織変更がありまして、私の直近は

１５年間本社と名古屋で中の仕事をしておりま

して、こうした経済界の方々とお会いするとい

うのは初めてで緊張しております。片や親睦は

大好きでして早く皆さんとビールで乾杯出来る

ことを心待ちにしております。よろしくお願い

します。

◦委  員  会  報  告◦

同好会小委員長　和田　直哉さん

今日お配りした親睦ゴルフの

ご案内、年４回のうち第１回

目９月１４日（土）に静岡カ

ントリー島田コースにて開催

いたしますので、ぜひご参加ください。第２回

は１２月１日富岳、第３回２月１６日リバー富

士で決定させて頂いておりますのでよろしくお

願い致します。

ロータリー財団委員会　小川　潤さん

ポリオ・ワクチンのご協力を

お願い致します。

◦幹　事　報　告◦

幹事　横山　泰久さん

本日お配りしました事業計画書と会員名簿です

が、校正漏れが多々ありまして正誤表を付けて

おります。また本年度の会員名簿から生年は載

せないとしていましたが、申し訳ありません生

年月日を記載してしまっておりますので個人情

報という事で取扱い注意でお願い致します。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　鈴木　礁さん

●月●●日　大窪　諭さん

●月●●日　原田　兆啓さん

●月●●日　望月　啓行さん

【結婚記念日】

●月●●日　小林　和則さん・桂子さん

●月●●日　井村　孝二さん・美樹さん

◦ス　マ　イ　ル◦

平尾　清さん

１年間本当にありがとうございました。私に

とってはとてもいい経験と思い出の残る楽し

い１年でした。

番匠　俊行さん

一年間、皆さんのおかげで幹事の役割をまっ

とうすることが出来ました。本当にありがと

うございました。

川辺　哲さん

本日から来年６月３０日の９０周年記念式典

までロングランでございますが、１年間よろ

しくお願いします。

横山　泰久さん

幹事として一年間よろしくお願いします。あ

たたかい目で見守ってください。印刷物のミ

スのおわびも兼ねて大口でスマイルさせてい

ただきます。

児玉　俊明さん

本日より副会長をつとめます児玉です。一年

間、川辺会長を補佐しつつ、修行させて頂き

ます。よろしくお願いします。

川㟢　裕司さん

本年度副幹事をつとめさせていただきます川



㟢です。例会司会進行など大切な役目となり

ますので、皆様方のご協力をよろしくお願い

します。

興梠　一喜さん

本日より伝統と格式のある静岡ロータリーク

ラブに入会させて頂きました。ご推薦頂いた

後長会員に感謝いたします。ロータリーの活

動にしっかり役立てるよう頑張って参ります。

今後もどうぞよろしくお願いします。

後長　伸太郎さん

本日７月１日入会の大和ハウス売業の興梠一

喜さんをよろしくお願い致します。

坂本　眞司さん

伝統と格式の静岡ＲＣ入会を嬉しく思ってお

ります。

相澤　次弘さん

僭越ながら坂本さんを推薦させていただきま

したのでスマイルさせて頂きます。これから

毎週静岡でお会いできることを楽しみにして

おります。

岡田　敬太さん

はじめまして、何卒よろしくお願い申し上げ

ます。スマイル！ 

小林　武治さん・横山　泰久さん

新入会員の岡田敬太さんをよろしくお願いし

ます。

香本　創児さん

この度、伝統と格式のある静岡ロータリーク

ラブに入会させていただきありがとうござい

ます。少しでも当クラブの奉仕活動にお役に

立てるよう努めてまいりますのでよろしくお

願いいたします。

小林　武治さん・望月　啓行さん

新会員の香本　創児さんをよろしくお願いし

ます。

谷口　芳浩さん

日頃のグランディエール・ブケトーカイへの

ご愛顧、誠にありがとうございます。加えて、

弊社スタッフへのお心遣いまで頂戴しまして、

重ねて御礼申し上げます。感謝を込めてスマ

イルいたします。

望月　義弘さん

久しぶりに出席しました。

鈴木　礁さん

やっと●●才になりました。未だ、未だ未熟

者です。これからもよろしくお願い致します。

大窪　諭さん

●月●●日に●●才となりました。お祝いあ

りがとうございます。そろそろ健康への留意

もしながら日々を過ごしたいと思います。

原田　兆啓さん

誕生日のお祝いありがとうございます。川辺

年度スタートの初回と重なり本当に嬉しく思

います。

満席１６番テーブルさん

満席スマイル

谷本　宏太郎さん

１８番テーブル、満席です。

久保田　隆さん

満席、久保田テーブル。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

7/1 107（107） 76 名 31 名 71.03％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。



◦今年度の会長方針◦

会長　川辺　哲さん

 ｢Ｔｈｅ Ｍａｇｉｃ Ｏｆ Ｒｏｔａｒｙ｣

本日は時間が限られております（１０分以内で

といわれました）ので、要点のみお伝えさせて

いただきます。これからの一年、会長挨拶の場

面は沢山ありますので、折に触れて、考えてい

ることをお伝え致します。新しい年度のスター

トにあたり、国際ロータリーの地区ガバナー協

議会での新しい会長ステファニー・アーチッ

クのスピーチの一部をご紹介します。（約５分）

如何でしたか？アーチック会長は、我々は世の

中をより良い社会にするために、様々な仕掛け

を用意してマジックを起こそう、と呼びかけて

いるのだと思います。マジック＝手品です。宗

教のように、念仏を唱えていると突然奇跡が起

きるのではなく、周到に作戦（種まき）を考えて、

様々な仕掛け（育成）を用意して、訓練に訓練

を重ね、勇気を持って実行する（刈り取る）こ

とにより、「外からはマジックと見えるような

変化」をもたらそうということです。非常に現

実的で分かり易い提案です。（じつは、彼女の

職業は経営コンサルタントだそうです。何とな

くうなずけます。ただし、今回のような会長の

スローガンの発表は、今回限りらしいです。後

が大変なのでしょう。）今年度の静岡ロータリー

の活動は、７月１日に始まって、来年６月３０

日の９０周年式典で終わる３６５日フルコース

の日程です。国際ロータリーの会長の方針を念

頭に置いて、マジックを生み出す活動が行える

ように努力してまいりたいと思います。事業計

画書の７ページをお開き下さい。小学生の日記

のような拙い文章がくだくだ書いてあります

が、それなお許しいただいて、本年度目指すも

のを、ご説明します。

本年度、目指すものは、

１．静岡ロータリーの特徴であり魅力の源泉で

ある、大企業の支店長や各界のトップの

皆様の持っている人間力やグローバルな

情報と直接ふれあうことで、他では得ら

れない良き刺激やインスピレーションを

共有財産とする。

２．会員卓話を増やす。（ベテラン、中堅、新

人。）特に、若い会員の話を聞く機会を増

やして、若いメンバーが何を求めている

のかを知って，今後の活動に活かす。

３．入会して２～５年の会員の出席状況を改善

する方法を考える。

４．創立１００周年を目指して、今後の奉仕活

動のあり方をブラッシュアップしていく。

５．ＩＴを積極的に導入して会員管理や会員誌

の発行を省力化し、無駄なストレスのな

い充実した活動を行う。

来年の６月３０日の最終例会日に ｢ 創立９０周

年記念式典 ｣ を計画しております。創立１００

周年に向け、新しい時代のＲＣのあり方を考

えるスタートの年としたいと思います。静岡

ロータリーの枕詞の ｢ 伝統と格式 ｣ に ｢ 先進

性 ｣ を加えた活動ができるよう、皆様にとって

楽しく充実した一年間となりますよう、願って

おります。平尾前会長が方針として示された 

「Ｅｎｊｏｙ Ｒｏｔａｒｙ」は、自分にとりまして

も胸に刺さりました。今年度も継続させていた

だきたいと思います。楽しく充実した一年にな

りますよう、皆様のご理解とご協力を宜しくし

くお願い申し上げます。エンジョイ・ロータ

リー！


